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LA MANCHA - Tomelloso
A través de un convenio a tres bandas entre la Fundación de la Junta de Comunidades (F1SLEM), 
la Asociación Puertas Abiertas y el Ayuntamiento

El Pleno dio luz verde al Centro de 
formación y empleo para enfermos mentales
El Pleno de la  Corporación 
m unicipal del pasado mes de 
marzo aprobó un convenio a 
tres bandas en$re la 
Fundación de Atención 
Sociosanitaria y de Inserción 
Laboral (FISLEM ), la 
asociación Puertas Abiertas 
y el propio Ayuntamiento 
para construir un Centro de 
form ación y em pleo destina
do a los enferm os m entales, 
una vieja aspiración de las 
personas que atienden a este 
colectivo.

En opinión del alcalde, Carlos Co
tillas, con este centro se produce 
un avance importante en el pro
ceso de normalización de las per
sonas con enfermedad mental, un 
centro que nace gracias al traba
jo  adecuado y eficaz desarrolla
do en el Centro de Rehabilitación 
Psicosociai y Laboral de Tome
lloso (CRPSL).

A partir de ahí, era e\ momen
to de avanzar y dar un paso mas 
en la atención de las personas con 
enfermedad metal para conseguir 
su integración social y laboral. 
Así se entendió desde el Ayun
tamiento, la Junta de Comunida
des a través de FISLEM y la aso
ciación Puertas Abiertas, con un 
convenio donde, según destacó 
el alcalde, todas las partes apor
tan para seguir haciendo las co
sas bien. Esto, según dijo, es 
motivo de enorme satisfacción.

Los pasados meses, la Con
sejería de Sanidad, con el apoyo 
y el patrocinio de Bienestar So
cial e Industria y Trabajo, creó la 
FISLEM, y en colaboración con 
Asociaciones de Familiares de 
Enfermos puso en marcha una 
serie de programas e iniciativas 
orientadas, de un lado, a facilitar 
la inserción social y laboral de los 
enfermos mentales con talleres 
ocupacionales y de promoción 
del empleo, de otro, a mejorar la 
formación de los profesionales 
que los atienden y, por último, 
para sensibilizar a la población 
general sobre las capacidades 
sociales y de inserción de estos 
pacientes.

En otro orden de cosas y ya 
dentro de otro punto del orden 
del día, un expediente de recono
cimiento extrajudicial de créditos 
del PMD fue el único punto que 
generó debate de los 10 tratados 
en esta sesión. El portavoz so
cialista, Inocente Andújar, argu
mentó la abstención de su grupo 
al tratarse de facturas que llegan 
una vez cerrado el presupuesto

y que hay que pagar. Según dijo, 
este reconocimiento deberá ir 
acompañado de otros porque son 
cantidades que se cargarán al pre
supuesto actual que al final se 
tendrá que cerrar con déficit. 
“Además -argumentó- hay dos 
cosas que sorprenden en estas 
cuentas, por un lado que 78.000 
euros de los 112.000 totales co
rresponden a las remuneraciones 
del personal contratado”, por lo 
que dijo “nos quedaremos sin di
nero para pagar el personal an
tes de acabar el 
año” . Y por otro 
lado, “se produce 
un aum ento por 
este concepto de
50.000 euros con 
lo que el año que 
viene seguirá fal
tando dinero en 
esta partida”. Ello 
le llevó a senten
ciar que se “con
firma la sospecha 
de que el presu
puesto va crecien
do, pero se queda 
por debajo del 
gasto real”.

El responsable de Deportes, 
Vicente García-Antón contestó a 
Andújar que las facturas que han 
quedado sin consignación están 
justificadas por “la apertura de 
los nuevos espacios habilitados 
en la piscina cubierta, por la pues
ta en marcha del campo de prác
ticas de golf y por el aumento del 
número de usuarios en estas ins
talaciones”. Esto ha provocado, 
según García-Antón, la necesi
dad de contratar mas personal

para atender a los deportistas de 
las nuevas instalaciones depor
tivas. También ha influido en este 
desfase la subida pactada con el 
personal del Ayuntamiento, una 
subida que no estaba presupues
tada en un principio. En cualquier 
caso, los ingresos también au
mentarán, con lo que las previ
siones pasan porque al final de 
año “esta cifra se iguale con la 
de gastos”.

Por último, dentro del tumo 
de ruegos y preguntas, el edil so

cialista Juan José Losa, destacó 
que el anunciado puesto princi
pal de la Guardia Civil para To
melloso, junto con la comisaría, 
supone un ejemplo de actuación 
si no coordinada si complemen
taria, tanto por el equipo de go
bierno como por la oposición. 
Sobre este asunto, el alcalde dijo 
que se hará realidad unas justas 
demandas que deben generar 
respuestas a los vecinos en ma
teria de seguridad y se da la ra
zón, dijo, a todos los que creía

mos en la compatibilidad de los 
tres cuerpos de seguridad, que 
negaron a Tomelloso los dos Go
biernos de José María Aznár.

Además, los socialistas se in
teresaron por la falta de naves y 
despachos en el centro de Em
presas, por la calle Juan Pablo II 
que aún no ha sido recepciona- 
da, por la insuficiente iluminación 
y deficitarios accesos al Centro 
de Ocio Las Viñas y por lo árbo
les de la calle Estación y del pa
seo de las Moreras, que se pre

tende arrancar.
Los miembros 

del equipo de Go
bierno responsa
bles de estas com
petencias, explica
ron que es una 
buena noticia que 
el centro de Em
presas se haya 
quedado peque
ño, por lo que es
tán estudiando 
una ampliación de 
espacios, se res
petarán todos los 
árboles del paseo 

de las Moreras, excepto los en
fermos y se repondrán los de la 
calle Estación. Y, sobre los acce
sos al Centro de Ocio se ha soli
citado la instalación de resaltos 
sonoros.

Nota de la Redacción: Los da
tos del número de policías nacio
nales que dimos en nuestro nú
mero anterior eran erróneos. En 
realidad el número total asciende 
a 45 agentes, 10 oficiales, 4 sub 
inspectores y 1 inspector jefe.

El alcalde dijo que la Comisaría de 
Policía y la ampliación de la Guardia 

Civil, que anuncié tes pasadas semanas 
el ministro Pérez RubaJcaba, “nos da la 

razón a todos los que creíamos en te 
compatibilidad de los tres cuerpos de 

seguridad”, que negaron a Tomelloso los 
dos Gobiernos de José María Aznar

En construcción 
la rotonda que 
da acceso a la 
vereda de 
Socuéllamos
Las obras de los accesos al Hos
pital de Tomelloso, responsabili
dad de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, continúan 
avanzando en la vereda de Socué
llamos, en el tramo comprendido 
entre las carreteras de Villarroble- 
do y Socuéllamos, según informa 
el Ayuntamiento de Tomelloso.

Como se recordará, el proyec
to incluye la construcción de tres 
rotondas que regularán el tráfico 
en la zona de la vereda, dos de 
ellas en los extremos, y la tercera 
en la entrada al centro hospitala
rio.

El lunes se inició la primera de 
ellas, concretamente la ubicada en 
el cruce de la carretera de Villarro- 
bledo con la vereda y el parque 
Urbano Martínez. A continuación 
se p rocedería a la construcción 
de las otras dos, la de entrada al 
centro hospitalación y la que re
gulará e ltó fico  en la intersesión 
de la VP.reda?f1fr-tñ».carr<»tpra í\p 
Socuéllamos.

La Policía Local de Tomelloso, 
recuerda a los conductores pre
caución en ests puntos, así como 
paciencia por las retenciones que 
los trabajos de ejecución de estas 
obras puedan ocasionar.

Fallece el ex 
campeón de 
Powerlifting, 
Antonio Serna

El pasado sábado, día 31 de mar
zo, falleció en Tomelloso, tras una 
grave enfermedad, el que fuera 
Campeón de España y de Europa 
de levantamiento de peso en la 
modalidad de Powerlifting, Anto
nio Sema. Todos los que hacemos 
Cuadernos Manchegos nos su
mamos al dolor de sus familiares y 
amigos.
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